



" Trop bien " !

séjour à Lisbonne, suite

publié le 11/04/2017



Mots d'élèves ... Message écrit par Anais, Kelly, Tiphaine, Silvia et Thomas. Photos : Malko (DR)

Aujourd'hui lundi on est parti au château mais avant, on a pris le tramway N° 28 : c'est LE tramway typique car c'est le tramway le plus ancien, il est jaune. Il faisait beaucoup de bruit, on sentait nos pieds bouger pendant les montées et les descentes.

Ensuite, on a visité le château Saint Georges, dans le quartier de l'Alfama, c'est une ancienne forteresse maure (musulmane). Le pique-nique était sympa, on l'a pris au pied de la forteresse. Le panorama du haut du château était splendide. Nous avons de la chance car le temps est superbe.

L'après-midi, on a découvert le quartier reconstruit après le tremblement de terre de 1755 et nous avons visité un musée interactif sur l'histoire de Lisbonne.

La journée a été comme d'habitude bien remplie !

